

## ABSTRAK

Safaah 2024, *Strategi Ibu Nyai Dalam Meningkatkan Akhlak Santriwati Melalui Jam'iyah Mingguan Di PP. Putri Darul Iman Omben Sampang*, Skripsi, Program Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing: Drs. H. Saiful Arif, M.Pd

**Kata kunci : Meningkatkan, Akhlak , santriwati, Jam 'iyah, Pesantren**

Peningkatan adalah proses, cara atau perbuatan meningkatkan (usaha, kegiatan, dll). Peningkatan adalah proses, cara perbuatan untuk menaikkan sesuatu atau usaha kegiatan untuk memajukan sesuatu, kesesuatu yang lebih baik lagi daripada sebelumnya. Istilah Peningkatan berasal dari kata tingkat yang berarti berlapis-lapis dari sesuatu yang tersusun sedemikian rupa, sehingga membentuk suatu susunan yang ideal sedangkan Peningkatan adalah kemajuan dari seseorang dari Sesuatu yang tidak tahu menjadi tahu, dari tidak bisa menjadi bisa. Peningkatan akhlak santriwati melalui Jam'iyah mingguan di PP. Putri darul iman omben sampang telah dilaksanakan sejak dulu dengan peminanya adalah Nyai. Khusnul khotimah.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis lapangan dikarenakan data yang diambil dalam penelitian berupa kata-kata bukan angka. Sumber data yang diperoleh melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi. Informannya adalah ketua pengajian, kordinator pengajian, dan 2 santriwati yang termasuk anggota jam'iyah mingguan di pp. putri darul iman omben sampang Sedangkan pengecekan keabsahan data dilakukan melalui perpanjangan keikutsertaan dan triangulasi.

Hasil penelitian ini menyimpulkan bahwa : *Pertama*, Bagaimana pelaksanaan Jam'iyah Mingguan di PP. Putri Darul Iman Omben Sampang berlangsung adalah dengan diawali dari sikap yang baik oleh ketua pengajian tidak hanya dengan ucapan akan tetapi dengan cara memberikan contoh teladan yang baik, dan memberikan contoh teladan yang baik itu merupakan suatu hal yang sangatlah tidak mudah. Caranya dengan perlahan-lahan menerangkan aturan cara memanggil salam dan menanggapi salam ketika mau memasuki pengajian. Dan juga dengan di isi dengan ceramah agama juga dapat meningkatkan akhlak santriwati. *Kedua* Bagaimana strategi ibu nyai dalam meningkatkan akhlak santriwati melalui Jam'iyah mingguan di PP. Putri Darul Iman Omben Sampang menjelaskan tentang susunan acara yang ada dalam kegiatan jam'iyah mingguan, *ketiga*, Apa pendukung dan kendala pelaksanaa Jam'iyah Mingguan Di PP. Putri Darul Iman Omben Sampang yaitu: faktor pendukung dan faktor penghambat. Faktor pendukungnya meliputi dimana masyarakatnya masih sangat fanatik untuk memperdalam agama dan juga mempererat tali persaudaraan antar masyarakat. Sedangkan untuk faktor penghambatnya sendiri iyalah dari faktor cuaca, dimana saat musim hujan cuaca menjadi tidak kondusif sehingga hal tersebut menjadi penghambat dalam kegiatan tersebut.